

In Südkorea präsent

Plakat von Vlado Franjevic hängt in Uni-Galerie



(Illustration: VF)

SUNG NAM In der Vision Center Gallery der Universität von Sung Nam ist diese Woche eine internationale Plakatausstellung eröffnet worden. Organisiert wird sie von der Visual Information Design Association of Korea (VIDAK), präsentiert werden 220 Poster von Künstlern aus 42 Ländern. Auch Vlado Franjevic ist mit einem Werk - es heisst «No more way back» - vertreten.

Kein zurück mehr

«Ich freue mich, vom Kurator der Ausstellung, Kye-soo Myung, persönlich zur Teilnahme eingeladen worden zu sein», schreibt der Künstler in seiner Presseaussendung.

Apropos «No more way back»: So hiess bereits die bisher letzte Folge von Franjevics Projekt «Spiralkanäle», die 2018 in Rumänien realisiert wurde. «Die Andeutung=Vorhersage «kein zurück mehr» von damals lässt mich einfach nicht mehr los», betont der Künstler aus Liechtenstein abschliessend.

(red/pd)

www.volksblatt.li

Volksblatt Sa 23. April 2022